

Der Ausschussvorsitzende begrüßte die anwesenden Ausschussmitglieder und Gäste zum 30. Umwelt,- Planungs,- und Verkehrsausschuss, stellte die frist- und formgerechte Einladung fest und fragte nach fehlenden Mitgliedern.

Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) sagte, dass sich Frau Mölders etwas verspäten würde und in der Zeit von Herrn Quadt vertreten wird und Herr Dr. Pageler sich von Herrn Tenschert vertreten lässt.

Herr Günther (Bündnis 90/Die Grünen) erklärte, dass Herr Metz auch erst später kommen wird und die Vertretung durch Herr Monreal wahrgenommen wird.

Herr Nettesheim (SPD-Fraktion) sagte, dass Herr Kourkoulos etwas später kommt und Herr Seifen durch Herrn Dr. Frank vertreten wird.

Der Ausschussvorsitzende erklärte, dass Herr Koculan (DIE LINKE) krank sei und der Vertreter leider nicht verfügbar ist.

Zur Tagesordnung habe man als Punkt 1.1 noch eine Verpflichtung eines sach-kundigen Bürgers und der Tagesordnungspunkt 7.1.2 sollte zum Top 4 als Punkt 4.1 vorgezogen werden (Protokollierung erfolgt in "normaler" Reihenfolge). Weitere Änderungen zur Tagesordnung gab es nicht.

Herr Knülle gab den Hinweis, dass eine Anfrage auf Einwohnerfragestunde vorgelegen habe, die der Form nicht entsprach. Man werde aber unter dem Punkt Mitteilungen auf die Angelegenheit zurückkommen. Dies wurde dem Antragsteller durch die Verwaltung auch schriftlich mitgeteilt.